
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 1.024 (um mil e vinte e 

quatro), aos 09 (dois) dias do mês de outubro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 

18:15min no Salão Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier de Morais. A 

Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador 

Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador Cleusivan Paulo 

Araújo. Estiveram presentes 8 (oito) vereadores, faltando o vereador Djalma Paiva. 

Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi colocada em 

votação e aprovada. Seguindo foi apresentada a Pauta da 32º Sessão Ordinária de 

2024: 1. Projeto de lei nº. 013/2024 de autoria do Poder Executivo que Estima a Receita 

e Fixa a Despesa do município de Ereré, para o exercício financeiro de 2025, e da 

outras providencias; 2. Requerimento N.º 063/2024 de autoria da vereadora Edneuda 

Figueredo, que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 02 de outubro 

do corrente ano; 3. Requerimento N.º 064/2024 de autoria do vereador Daciso Maia, 

que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 02 de outubro do corrente 

ano. No pequeno expediente, todos os vereadores presentes, individualmente, 

aproveitaram o momento para externar gratidão aos seus eleitores e apoiadores 

durante o período da campanha eleitoral, bem como parabenizaram seus colegas que 

estavam concorrendo ao pleito. Na ordem do dia, a vereadora Edneuda Figueredo 

defendeu seu requerimento nº 063/2024 justificando ter faltado na sessão do dia 02 de 

outubro para participar de um evento da campanha eleitoral. Em seguida, o vereador 

Daciso Maia faz a defesa de seu requerimento nº 064/2024 onde justifica sua ausência 

na sessão do dia 02 de outubro para tratar de assuntos de interesse particular. Postos 

em votação, os requerimentos nº 063/2024 e nº 064/2024 pautados foram aprovados 

por unanimidade dos vereadores presentes. Não houve nenhum vereador inscrito no 

grande expediente. Não havendo nada mais a tratar a Vice-Presidente encerrou a 

sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois 

de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada.  

 


